

## 高齢者の消費者被害予防 生島南連協

2月6日、立花センチュリーホールにて、おたがいさま地域たすけあい講座が開催されました。

法律事務所ユノ（立花町）の高田晃子弁護士から、高齢者が被害にあいややすい背景や、オレオレ詐欺などの特殊詐欺の具体的な事例についてわかりやすく説明がありました。今後も増えると思われる被害にあわないためには、誰でも被害の対象になる可能性を認識し、留守電の設定などの予防策をできるだけ整えて、困ったときは家族など身近な人に相談することが必要です。

今後とも地域の皆さんと声をかけあい、相談し合うことがより重要なと思います。



## いきいき・ふれあいコミュニティ 尾浜連協



名神町北団地集会所にて、毎週水曜日13：30～いきいき百歳体操を第1・3水曜日14：10～ふれあいサロンを開催して1年が過ぎました。毎回20人程の方が参加しています。今では体操の順序も覚え、スムーズに動けます。皆さん普段はよく歩くように心がけ、素敵におしゃれをし、はつらつとしています。

ふれあいサロンでは、防災用品のことや、保存用食品の試食など、和やかな雰囲気の中にも役立つ話を毎回されています。是非ご参加ください。



毎週木曜日にヨガ教室も開催中！  
時間：13：30～14：30  
場所：尾浜コミュニティホール

♥優しい先生にゆったり教えてもらえます♥  
ご興味のある方は、増田 Tel : 06-6426-5917までお問合せください。

## “火の用心”子ども達の元気な声響く 立花三反田連協

12月26日から30日にかけて、歳末特別警戒夜間巡回が立花三反田連協の9町会で実施されました。そのうち立花町2丁目若松福祉協会では、巡回の初日に子ども会が参加するのが恒例になっており、今回も初日の27日には子ども15人、保護者9人、町会員11人の総勢35人が参加し、冬の夜空に届かんばかりの大声をあげ、町内を巡回しました。毎年町会員の方から、「拍子木と子どもの声を聞くと安心と元気がもらえる」と好評を得ています。今後もこれを継続し、町内の交流につなげていきたいと思います。



## 私たちの住んでいる尼崎の歴史をもっと知りたくて！ 堂松南連協

1月18日、七松福祉会館にて、尼崎市立地域研究史料館 辻川館長を講師にお招きし、尼崎市と地域の歴史について興味深く教えていただきました。

尼崎は平安時代の終わり頃、大物の南に土砂が堆積し、新たな島状の土地が形成されました。

尼崎という地名の尼は「海土」「海人」などとも書き、海の仕事に従事する人々（漁民・海民）の住む、海に突き出た場所（崎）というのが由来だそうです。

お話を伺い、尼崎がますます好きになりました。今後もこのようなふれあいの機会を通じて、ご近所のつながりを大切にしていきたいです。



<イメージ写真>

## おやこでつくろう防災マップ 生島西連協

生島西連協（生島西自主防災会）は、立花北小学校PTAとの共催で防災マップづくりを実施しました。参加した保護者と、危険な場所や避難所・防災器具庫等を子どもの目線から探検してみました。

2月9日、粉雪が舞う中、防災士の方を中心町を見て回りました。

参加者からは「こんなとこ来たことないわ！」「行き止まりやん！」「道に段差があって車いすは通れないな！」「こんなとこに学校非常口があるのは知らんかった！」等の声が上がりいました。

私たちの地域は住宅が密集していて狭い道も多く、災害が発生したら大変です。消火栓が思ったよりも少ないことも知りました。最後にみんなで炊出しの温かい豚汁をいただきました。

2月16日には雨の中、高田公園に集合し、北部防災センターで防災マップの作成と発表会を行いました。

マップを広げて地域の様子を真剣に話し合い、私たちができる事を認識し、助け合うことが大きな防災力になることと確信しました。

参加者からは「楽しかった」「ためになった」「良い体験ができた」と嬉しい言葉をいただきました。



### ★ 杜協 HP のご紹介 ★

支部だよりではお伝えしきれない最新のイベント等のお知らせを掲載しています。カラー版の支部だより（PDF）も読めます。こちらもよろしくね♪ <http://amasyakyo.jp/shochiki/tachibana/>

